



# Haut en couleur

Du 9 au 14 juillet à Lausanne, le Festival de la Cité risque une nouvelle fois de vous épa-  
ter avec sa programmation qui bouscule les genres musicaux. L'Anglaise Ebony Bones  
(photo) montrera par exemple comment mélanger avec panache les styles en revisitant  
le hip-hop, le punk et la musique afro. De son côté, la saxophoniste vaudoise Valentine  
Michaud et son frère plasticien Emmanuel investiront la cathédrale pour un spectacle  
inédit alliant classique et arts visuels. Enfin, le Colores Trio de Zurich ne manquera pas  
de fasciner le public avec son concert dévoilant toutes les facettes des percussions.  
Le Festival de la Cité bénéficie du soutien du Pour-cent culturel Migros.

